

MAISON-MERE  
DES  
SŒURS DE LA CONGREGATION DE NOTRE-DAME

Bénédictio de la pierre angulaire du nouvel  
édifice

Allocution de Mgr l'archevêque de Montréal

**L**E 13 du courant a eu lieu la bénédiction de la pierre angulaire de la nouvelle maison-mère des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, qui se construit actuellement sur la rue Sherbrooke, au pied de la montagne.

La pieuse cérémonie a été faite par Mgr l'archevêque, assisté de M. le chanoine Vaillant et de M. l'abbé Troie, p. s. s.

Plusieurs membres du clergé, un grand nombre de religieuses et quelques invités étaient présents.

Monseigneur a prononcé, à cette occasion, une magnifique allocution, que nous avons le plaisir de publier en entier.

Mes Sœurs,

La cérémonie qui va s'accomplir m'apparaît pour vous comme la fin d'un grand deuil. C'est la réalisation de votre rêve, la récompense de longs et généreux sacrifices.

Vous n'avez pas oublié la terrible catastrophe qui, il y a douze ans, réduisait en cendres votre maison-mère. Quelle perte immense subissait alors votre institut ! Ce n'était pas seulement une épreuve pour la Congrégation de Notre-Dame ; c'était vraiment une calamité nationale, car en vous des milliers de familles se trouvaient frappées au cœur. Aussi, la sympathie vous fût-elle immédiatement acquise et bien des larmes se mêlèrent à vos larmes.